

## Einladung zum allerersten MARZAR

Meppen, den 14.11.2022

Liebe Schulgemeinschaft,

im Hinblick auf ein soziales Projekt während unserer Zeit hier am Marianum, möchten wir Freiwilligendienstlerinnen, Hanna und Lucie, zum allerersten Mal einen weihnachtlichen Bazar an unserer Schule veranstalten: den MARZAR.

Am **20. und 21. Dezember 2022** werden in der **Aula** und im **Foyer** verschiedene Stände aufgebaut. Mit einem Heißgetränk in der Hand können die Klassen über den Schultag verteilt viele Leckereien genießen und dazu zahlreiche schöne Weihnachtsartikel erwerben.

Zur Vorbereitung werden wir in den kommenden Wochen sowohl einige Klassen im Kunstunterricht besuchen als auch ein Nachmittagsangebot für alle SchülerInnen anbieten, bei dem wir gemeinsam kreativ werden. Dieses wird an folgenden Terminen von circa 13:30 bis 15:30 Uhr stattfinden:

- Montag, 21. November
- Dienstag, 22. November
- Freitag, 02. Dezember
- Freitag, 16. Dezember

Wenn ihr an einem oder mehreren Terminen teilnehmen wollt, meldet euch bitte bis spätestens Freitag, den 17. November, entweder per Email ([schulassistentz@iserv-marianum.de](mailto:schulassistentz@iserv-marianum.de)) oder aber auch persönlich bei uns in der Schullassistentz (Raum F 0.9).

Diejenigen, die sich auch schon bei den Vorbereitungen beteiligen, können zudem auch aktiv beim Verkauf mitmachen.

Außerdem wird auch das Seminarfach „Marianum for Future“ aus dem Jahrgang 13 dabei sein und eine Kleiderbörse veranstalten. Es wird also für jeden etwas dabei sein!

Doch auch, wenn Sie keine SchülerInnen sind, freuen wir uns über Ihren Besuch. Darum wird der Bazar auch noch über die achte Stunde hinaus **bis circa 17 Uhr für jeden** geöffnet sein. Alle Eltern, Verwandten und jeder, der Lust hat oder noch auf der Suche nach kleinen Aufmerksamkeiten für Weihnachten ist, ist also herzlich eingeladen!

Den Erlös des Ganzen möchten wir dem Verein Kinderhospiz Löwenherz e.V., welcher einen Stützpunkt für den ambulanten Kinderhospizdienst in Lingen hat, zugutekommen lassen. Damit wollen wir ihnen bei der Begleitung und Unterstützung von unheilbar erkrankten Kindern und deren Angehörigen helfen.

Wir freuen uns auf Ihre und Eure Unterstützung und sind bereits voller Vorfreude auf ein tolles Event!

Mit freundlichen Grüßen



Hanna Thale



Lucie Römer